

# Betty Williams

Betty Williams était une militante pour la paix nord-irlandaise reconnue pour son rôle dans le mouvement pour la paix en Irlande du Nord. Née le 22 mai 1943 à Belfast, en Irlande du Nord, elle a grandi dans un contexte de conflit communautaire et de violence.

Pendant l'été 1976, Betty Williams a été témoin d'un incident tragique où une voiture de l'Armée républicaine irlandaise provisoire (IRA) a percuté une foule d'enfants à Belfast, tuant trois d'entre eux. Profondément choquée, elle a décidé d'agir. Avec Mairead Corrigan, une collègue, elle a fondé le Mouvement des femmes pour la paix (Women for Peace), une organisation qui a milité pour la fin de la violence sectaire en Irlande du Nord et la recherche de solutions pacifiques au conflit.

Leur travail a été reconnu mondialement, et en 1976, Betty Williams et Mairead Corrigan ont reçu le prix Nobel de la paix pour leurs efforts en faveur de la paix. Leur mouvement a continué à plaider pour le désarmement et le dialogue en Irlande du Nord, et Betty Williams est restée une voix importante pour la résolution pacifique des conflits.

Betty Williams est décédée le 17 mars 2020, laissant un héritage de courage et d'engagement en faveur de la paix en Irlande du Nord et dans le monde. Son travail a contribué à sensibiliser l'opinion publique aux conséquences de la violence et à promouvoir la non-violence comme moyen de résoudre les conflits.

